



Medima-Vertriebs GmbH • Ob dem Kieserstal 57 • 72461 Albstadt

Stellungnahme zum Thema Angorahaare

Als Hersteller von Markenprodukten zeichnet sich unser Unternehmen durch eine fast 100-prozentige Fertigungstiefe am Standort Deutschland und höchste Qualitätsprämissen aus: Von der Rohstoffbeschaffung über die Veredelung und Verarbeitung bis zur Fertigstellung der Qualitätsprodukte.

Für unser gesamtes Sortiment verwenden wir ausschließlich Angora-Haare von geschorenen Angorakaninchen, die wir von kleinen Zuchten in Deutschland und China beziehen. Angorakaninchen sind sehr empfindlich weshalb eine Haltung nur in gemäßigten Klimazonen möglich ist. Die meisten Zuchten befinden sich im asiatischen und südamerikanischen Raum und stehen unter staatlicher Aufsicht. Da die Angorakaninchenhalter von der Qualität und Quantität des Angora-Haares leben, achten sie sehr darauf, dass es den Angorakaninchen gut geht. Um gutes Haar zu „produzieren“, bekommen die Tiere abwechslungsreiches Futter und werden in luftigen, sauberen Stallungen (mit Zwischenboden zur Ableitung der Fäkalien) gehalten.

Die Kaninchen werden 3 – 4 mal im Jahr geschoren. Die Schur wird elektrisch oder per Handschere durchgeführt. Das Kaninchen verspürt hierbei keinerlei Schmerz, auch verbleibt ein Resthaarkleid von ca. 1 cm, sodass das Tier auch bei niederen Temperaturen nicht friert.

Wir möchten deutlich herausstellen: Für keines unserer Produkte werden gezupfte Angora-Haare verwendet, da es sich aufgrund ihrer Struktur nicht zur industriellen Verarbeitung von Angorawolle für hochwertige Unterwäsche, Segmentteilen oder Oberbekleidung eignen und wir solche Methoden, wie sie momentan in der Presse gezeigt werden, streng verurteilen. Um aber wirklich sicher gehen zu können, dass es sich bei unserer Angorawolle tatsächlich um rein geschorenes Angorahaar handelt, werden diese regelmäßig von einem unabhängigen Labor untersucht. Hierbei lässt sich unter dem Rastermikroskop deutlich die glatte Schnittfläche der geschorenen Angorahaare erkennen.



Medima-Vertriebs GmbH • Ob dem Kieserstal 57 • 72461 Albstadt

Statement of MEDIMA about angora-hairs

As a manufacturer of branded products, our company stands out due to an almost 100 percent in-house production depth in Germany and due to highest quality-standards: This is valid for our raw-material, textile finishing, processing and finalizing steps of our quality products. For our entire product line, we use exclusively hairs of *sheared* Angora rabbits which we purchase from mostly small angora-rabbit breeders in Germany and China. Angora-rabbits are very sensitive animals and keeping of these rabbits is only possible in moderate climate zones. Our angora-rabbit breeders feed varied animal food and the rabbits are kept in clean hutches with good air supply because the breeders' earnings depend on the quality and quantity of the angora-hairs.

All angora-rabbits are usually sheared 3 to 4 times each year. This is done with either electric- or hand-scissors. The shearing does not hurt the rabbits at all. Furthermore, the shearing is done such that a hair length of at least 1 cm remains so that the rabbits do not freeze even at colder temperatures.

We would like to clearly point out: Plucked hair is definitely not used in any of our products. Not only because its structure cannot be used for high-quality underwear and contaminations, such as blood or excrement, would make the valuable angora-hairs useless for us, but also because we strictly condemn such methods. To be completely sure that the angora-hairs we purchase from our suppliers are only from sheared rabbits, they are frequently tested in a laboratory: The cutting-edge is clearly visible under the electron-microscope. Until now, we never had a reason for complaints concerning the quality of the hair from the suppliers we work together with.